

En Avenida Salvador Allende con Frei

## Brutal accidente: camión terminó volcado en estación de servicio y cobró una vida

- La maniobra del chofer evitó una tragedia mayor, que podría haber dejado más víctimas fatales.
- La SIAT de Carabineros está a cargo de la investigación, aunque una cámara revela un posible problema de frenos.

Luis García Torres  
periodistas@elpinguino.com

Un fatal accidente de tránsito que podría haber tenido consecuencias catastróficas, se registró la tarde de ayer -cerca de las 14 horas- en la intersección de las avenidas Salvador Allende y Eduardo Frei, lugar donde se encuentra ubicada una estación de servicios Copec.

Un camión de transporte de áridos, de alto tonelaje, terminó volcado e impactando contra una de las estaciones de carga de gas natural, luego de haber arrasado con un poste de concreto, donde pasan los cables de energía eléctrica y también de distintos servicios de fibra óptica.

El hecho, derivó en el despacho inmediato de unidades de emergencia de Bomberos, Rescate y Materiales Peligrosos, como también

de ambulancias del SAMU y Carabineros.

Ala llegada de la escena no era la mejor: el conductor del camión pudo ser rescatado del interior, pero lamentablemente, el acompañante, quien sería su hijo, perdió la vida quedando atrapado al interior de la pesada máquina.

La situación podría haber dejado más víctimas, pero la experiencia del conductor del camión quedó en evidencia en la decisión que tomó en medio de la carrera: una cámara de seguridad, situada en un local ubicado en la parte alta de la Avenida Salvador Allende, permitió observar cómo optó por ir contra el tránsito, ingresando a la calzada que se dirige de playa a cerro por la Avenida Salvador Allende, con la intención de poner en alerta a los conductores.

Fue así como circuló por varias cuadras, hasta que al pasar la Avenida Frei intentó

frenar o al menos disminuir la velocidad impactando contra un poste. Sin embargo, la arriesgada maniobra terminó con la máquina contra la estación de carga de combustible, la que en ese momento no tenía vehículos en demanda de servicio.

Luego de varios minutos de trabajo por parte de las unidades de emergencia, se logró el rescate del conductor, quien fue trasladado grave hasta el Hospital Clínico. No obstante, dentro de la máquina se encontraba sin vida el hijo del chofer, un joven de 24 años identificado como Jovanny Ignacio Álvarez.

El segundo comandante de Bomberos, Cristian Contreras, explicó que "se trató de un accidente de alta energía, de un choque de un camión de alto tonelaje, con uno de los surtidores de este servicentro. Es un accidente no usual, pero también po-



El camión cargado de material árido terminó impactando contra la estación de carga de GNC vehicular. Fue retirado del lugar a eso de las 20:30 horas.

demos decir que fue con un poco de suerte, aunque lamentablemente tenemos una persona fallecida".

Lo de la suerte tiene que ver con la maniobra que el chofer hizo al momento de llegar a la

intersección de las avenidas, puesto que de haber continuado en línea recta (de cerro a playa) una colisión con otros vehículos hubiera sido inminente por el alto flujo registrado a esa hora. Por otra parte, si hu-

biera optado por el bandejón central de Avenida Salvador Allende, la máquina habría arrasado con la feria que funcionaban en ese momento, con consecuencias incalculables en materia de vidas.